



LES DESSINS DE MARION



Tél. +687 92 57 15

• MÉTIER

Marion DIONNET crée des objets de décoration peints, vernis ou résinés à la main, tels que des coquillages, des boucles d'oreilles, des cartes et des gravures. Elle utilise des supports variés pour ses créations, le papier, le coquillage, le linoleum ; Les techniques employées sont également variées : le dessin au marqueur, la linogravure avec usage de la presse. Les créations de Marion sont de couleurs vives et lumineuses. Les couleurs et les formes s'entrelacent à l'infini, les motifs abstraits ou figuratifs nous invitent à un voyage onirique et ethnique.

• PARCOURS

Très jeune, Marion manifeste un goût prononcé pour les Beaux-Arts. A 17 ans elle quitte le Maine et Loire pour poursuivre ses études d'illustration à Liège en Belgique, puis à l'Académie royale des Beaux-Arts. Parallèlement Marion enchaîne de nombreux voyages aux 4 coins du monde qui constitueront sa principale source d'inspiration.

Illustratrice d'albums jeunesse ou de diverses revues françaises ou belges, Marion semble avoir trouvé sa voie. Elle participe également à de nombreuses expositions et vend ses créations sur des marchés de créateurs.

Arrivée en Nouvelle-Calédonie en 2017, Marion à la chance de pouvoir enseigner les arts plastiques au collège de Maré pendant 2 ans. En 2020 l'artisane installe son atelier en province Sud à Dumbéa.

• INSPIRATIONS ET CRÉATIONS

Au cœur de cet environnement maréen Marion trouve son inspiration et son attirance pour les Arts Premiers d'Océanie notamment. L'artisane perçoit le masque, très présent dans son travail, comme médium entre un monde peuplé d'esprits et l'expression de son dessin.